

スクラムクリーン作戦

平成 30 年 5 月 10 日

- 日 付：平成 30 年 5 月 1 日（火）
- 時 間：8：00～12：00
- 場 所：御前崎海水浴場東側ビーチ
- 参加者： 生徒、児童 約 900 名、教員約 70 名
ボランティアスタッフ約 50 名（うち渚の交番から 5 名参加）

御前崎中学校が毎年恒例で行っている亀バックホームビーチクリーン、昨年度同様、市のスクラムプログラムの取り組みとして小学校 2 校（御前崎小学校、白羽小学校）と合同実施ということで、御前崎渚の交番としてボランティアで協力させていただきました。たくさんの関係団体が参加し、総勢 1,000 名を超える大規模なビーチクリーンとなりました。

まずは第 1 部として中学生で可燃物など細かなゴミ拾いを実施。漂着物が多い為すぐに手持ちの袋もいっぱいになって何度も回収 BOX を行き来していました。そのかいもあり波打ち際周辺のごみはきれいになりました。私たちも大きなゴミの回収を重機（ホイールローダー）で補助、第 1 部だけでもかなりのゴミが集まりました。

その後、第 2 部では小学生が合流。中学生と小学生と一緒に班を組み、手を引きながらゴミ拾いを実施。ここでも中学生が小学生の面倒を見て、スクラムでの取り組みがしっかりされているなという印象でした。私たちも第 1 部と同様に重機でアシスト。第 2 部ではいっぱいになった生徒のごみ袋をまとめて回収 BOX に持っていくなどホイールローダーならではのお手伝いできました。

半日かけて実施したビーチクリーンで、ウミガメが産卵しに来やすいビーチに生まれ変わりました。今後も渚の交番ではこのような活動にサポーターとして協力していきたいと思います。

